



Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder!

Von der Sonne verblichen, von Schweiß und Regen verwaschen, von Stürmen und Stürzen verbeult – vielleicht noch eine abgeknickte Feder irgendwo am Seitenrand... so mancher Schützenhut könnte auch gut als ein Schäferhut durchgehen, den die Hirten tagaus, tagein bei ihren Herden tragen, um sich vor allen Bedrohungen durch Wind und Wetter zu schützen.



**Ein** Schützenhut hat es geschafft: an der Heimatkrippe der St. Johannes-Kirche in Sundern steht neben dem Stall, da, wo sonst die Hirten stehen, ein Schützenbruder in Uniform: der frühere Oberst der St. Hubertus-Schützenbruderschaft von 1631, Ehrenoberst Aloys Busche, huldigt dort mit vielen anderen markanten Persönlichkeiten des Ortes dem Jesuskind in der Krippe. Ganz in der bescheidenen zurückhaltenden Art an der Seite des Stalles, und nicht etwa nach vorn, auf die besten Plätze stürmend, wie es auch heute bei uns noch vielen Schützen in ihrer Kirchgang-Praxis eigen ist.

Wie passend: Schützen als Hirten. Sie kennen jedes Tier ihrer Herde. Sie kennen die Zeichen des Himmels und der Erde, die Abgründe und Schluchten mit ihren Gefahren, und sie wissen doch, wo gute Weiden sind: Plätze der Ruhe und Sicherheit - so wie ein Schützenfest zur Sommerszeit.

Ein Schützenhut kann viel vom Leben erzählen. Er macht auch uns zu Hirten: das uns Anvertraute zu schützen, und solche Lebensorte zu kennen, und Hoffnungsorte und Glaubensorte. Machen wir uns auf zum Stall von Bethlehem. Aus der Begegnung mit Gott, mitten in unserem Lebensalltag, kann man die Kraft finden auch für unsichere Zeiten. Möge jedes Weihnachten auch uns so verwandeln, wie dieses erste die Hirten im Stall – mit Schützenhut!



## Frohe Festtage...

...und einen erfolgreichen Start ins neue Jahr, mit viel Gesundheit, Glück und Gottes Segen.



Wir danken für ein Jahr voller Unterstützung und Zuspruch. Wir danken für ein Jahr mit lustigen und auch traurigen Zeiten, die für alle dazugehören und die guten und lustigen Zeiten so wertvoll machen.



Wir freuen uns auf ein schönes, schützgeistreiches Jahr 2026.

EUER KREISVORSTAND IM  
KREISSCHÜTZENBUND SOEST



Kai Imbach  
Kreisoberst

Matthias Drees  
stellv. Kreisoberst

Robin Falkenberg  
Kreisgeschäftsführer

Andre Körff  
Kreisschatzmeister

Ludger Eilebrecht  
Kreispräsident

